

Ostereierschießen am 11. April 2017

Dieses Jahr fiel das Ostereierschießen auf unseren Stammtisch-Abend und deshalb hielten wir das Treffen im Schützenhaus der Sportgemeinde Brühl ab. Wie auch schon die Jahre zuvor fand es wieder großen Anklang. Eine ruhige Hand und Zielgenauigkeit waren gefragt. Aber je nachdem wie gut man getroffen hatte, wurde man mit bunten Ostereiern belohnt. Die weniger guten Schützen trösteten sich mit der Schützenweisheit: „Wir zittern uns ein, dann klappt's!“ Entsprechend groß war dann die Freude



über jeden Treffer, der im anvisierten Ziel landete und weil es so viel Spaß machte, wurde gleich noch eine Scheibe geholt. Den reibungslosen Ablauf am Schießstand überwachte Herr Robert Pfäffel unter Mithilfe von Kurt. Dafür unseren herzlichen Dank. Alles in allem war es wie immer eine gelungene Veranstaltung.

Zwei Tage darauf trafen sich Karlheinz Eisner, Gabriele Keyser mit Anna-Sophie und Margarita Wein im Haus der Kinder um traditionell unsere mitgebrachten Ostereier für die Kinder zu verstecken. Herr Weber kam in Vertretung von Herrn Bürgermeister Göck und half uns dabei. Nach der begeisterten Suchaktion bekamen wir wieder als Dank ein Osterlied zu hören.

Amtsblatt der Gemeinde Brühl · 22. April 2017 · Nr. 16

Haus der Kinder

Ostereiersuchen im Haus der Kinder

Auch in diesem Jahr fand das traditionelle Ostereiersuchen im Garten des Hauses der Kinder statt.

Der Oldtimer-Club Brühl spendete, wie schon in den Jahren zuvor, die erkämpften Ostereier des Ostereierschießens im Schützenhaus, an die Kinder des Gemeindekindergartens.

In Vertretung des Osterhasen, versteckten Herr Karlheinz Eisner, Frau Gabriele Keyser, Anna-Sophie Keyser, Margerita Wein und Herr Benjamin Weber, 140 der begehrten bunten Stücke im Garten der Kindertagesstätte.

Mit freudiger Erwartung und bei Sonnenschein, machten sich die 70 der 1- bis 6-jährigen Kinder, auf die Suche.

Freudestrahlend sangen sie den Gästen vom Oldtimer-Club noch ein Osterlied.

Das Haus der Kinder bedankt sich für die wiederholte Ostereierspende vom Oldtimer-Club Brühl.